



Voeux de la Municipalité

Des éclats de rire, pour dissiper la morosité,
De l'audace, pour oser inventer et créer autrement,
De la confiance, pour s'épanouir pleinement,
Des douceurs, pour croquer la vie à pleine dents,
Du réconfort, pour être rassuré lors de moments délicats,
De la bonté, pour le plaisir de donner aux autres,
Des rayons d'espoir, pour illuminer nos idées et notre humeur,
De la vaillance, pour aller de l'avant tel un(e) aventurier(ère) de l'avenir!
De la persévérance pour mener ses projets à bien.

Voilà ce que la Municipalité vous souhaite pour cette nouvelle année 2023.



Sommaire :

- * Voeux de la Municipalité
- * Sapins
- * Police des constructions
- * Départ de Mme Réganély
- * Nouvelle Municipale
- * Ile aux corbeaux
- * PRU
- * STEP
- * Brèves de la Municipalité

Greffe Municipal

Horaires d'ouverture : lundi de 19h à 19h45 et mercredi de 9h à 11h00

Prendre rendez-vous avant par mail.

E-mail : greffe@belmont-sur-yverdon.ch

bourse@belmont-sur-yverdon.ch

Site internet : www.belmont-sur-yverdon.ch

Distribution des sapins de Noël

Nous vous informons que la distribution des sapins que vous avez commandés aura lieu le samedi



17 décembre 2022 dès 10h30

devant la grande salle.

Distribution de sachets de Noël pour les enfants.

Collation et vin chaud offert.

POLICE DES CONSTRUCTIONS

Dispenses d'enquête accordées :

Gauthey Michel N°002-2022 Parcelle no 67—PPE no 122—
installation d'une terrasse en PVC en bordure de route

Permis de construire accordés :

Grin Claude N° 201 Installation d'une pompe à chaleur

Warpelin Nadège N° 202 Installation d'une pompe à chaleur

Giroud Claude-Alain N° 203 Création d'un atelier dans hangar

Grin Colette N° 204 Construction d'une villa Minergie-P et d'un couvert à voitures

Lang Denis N° 205 Installation de deux pompes à chaleur

Départ de Mme Céline Réganély, Municipale



Voici venu le temps de dire au revoir à notre Municipale sortante, Mme Céline Réganély.

Mme Réganély a siégé pendant 6 ans au sein de la Municipalité.

Afin de la remercier pour son investissement pour notre communauté, la Municipalité l'a invitée à partager un repas.

Le vendredi 19 août 2022, les membres de la Municipalité, accompagnés de leurs conjoints-es ainsi que de la secrétaire municipale, de la boursière, du Président du Conseil général et de la secrétaire du Conseil général se sont retrouvés au Restaurant des Lacustres pour une sympathique soirée.

La Municipalité tient à remercier Mme Réganély pour tout le travail effectué pour notre Commune, pour son énergie et sa bonne humeur. Elle lui souhaite une bonne continuation et lui adresse ses meilleurs voeux pour la suite, pour elle et pour sa famille.

ELECTIONS COMPLEMENTAIRES

Suite à l'annonce de la démission de Mme Céline Réganély, des élections complémentaires ont dû être organisées.

Le 25 septembre 2022, Mme Nathalie Delplace a été élue au 1er tour.

Mme Delplace est ingénieure en agro-alimentaire de formation et travaille comme Responsable Qualité chez Migros Online.

Valaisanne d'origine, mariée et maman d'une petite fille, Mme Delplace a rejoint notre village en 2015. Elle s'est bien intégrée et a rapidement accepté le poste de secrétaire du Conseil général, mandat qu'elle a exercé pendant 6 ans à la grande satisfaction du Président du Conseil et de la Municipalité. Nous profitons de la remercier pour tout le travail effectué pendant toutes ces années.

Le 3 octobre dernier, en début de séance de Municipalité, M. Denis Lang, Président du Conseil général, en vertu des art. 9 et 62 de la loi sur les communes, a procédé à l'assermentation de Mme Nathalie Delplace, en qualité de Municipale. Mme Delplace a accepté le mandat en levant la main et en promettant de respecter la loi dans l'exercice de ses fonctions.

La Municipalité souhaite la bienvenue à Mme Delplace et plein succès pour l'avenir.

Mme Delplace s'occupera des dicastères des écoles, du social et du cimetière.

**Association L'île aux Corbeaux**

Direction administrative
Route de St-Marcel 2
Case Postale 100
1373 Chavornay

024 552 13 73

afj@ile-aux-corbeaux.ch
www.ile-aux-corbeaux.ch

L'Association L'île aux Corbeaux est mandatée par le réseau **ASAICE** (Association Scolaire et d'Accueil de jour de l'enfant Intercommunale Chavornay et Environs) pour la gestion de l'accueil de jour. Sa mission est d'encadrer, coordonner et développer les activités liées à la journée de l'enfant dans les domaines préscolaire et parascolaire. Nous sommes à la recherche de plusieurs

ACCUEILLANT-E-S EN MILIEU FAMILIAL

*Notre intérêt se porte plus particulièrement sur des candidatures de personnes domiciliées à **Bavois, Belmont-sur-Yverdon et Ependes**. Il est impératif d'habiter l'une des communes du réseau afin de pouvoir être éligible comme accueillant-e en milieu familial.*

Missions principales

Veiller à l'épanouissement et au bien-être des enfants accueillis en intégrant les valeurs de notre Association
Proposer aux enfants des activités diversifiées et adaptées à leur âge, favorisant leur développement physique, psychique et social
Garantir une prise en charge de qualité pour l'ensemble des enfants accueillis, sans discrimination de quelque nature
Mettre en place des règles qui favorisent tant la dimension collective qu'individuelle
Mettre à disposition un logement propre et sécurisé permettant d'accueillir les enfants dans des conditions adéquates, favorisant le développement de leur autonomie et de leur socialisation
Etablir une relation de collaboration et de confiance avec les familles
Collaborer étroitement avec la structure du réseau, dans un esprit constructif, transparent et respectueux

Nous offrons

Une activité stimulante, dynamique, créative et agréable avec des enfants âgés entre 3 mois et 12 ans
Un encadrement administratif et pédagogique de qualité et respectueux
La possibilité de travailler à domicile, avec une autonomie en termes de taux d'activité et de vacances
Une bonne couverture aux assurances sociales
Une formation de base et des formations continues dans des domaines multiples

Profil recherché

Intérêt pour le domaine de l'enfance
Ouverture d'esprit et tolérance
Motivation et engagement
Très bonnes aptitudes organisationnelles, de planification et d'anticipation
Grande facilité d'adaptation et flexibilité
Aisance dans la communication
Identification à nos valeurs
Bonne connaissance du français (expression orale)

Entrée en fonction : à convenir

Pour tous renseignements : Mme Amanny Kasongo, coordinatrice de l'accueil familial de jour
Offres : dossier complet (CV, lettre de motivation, copies de diplômes et de certificats) à faire parvenir par courriel à : rh@ile-aux-corbeaux.ch.

Nos valeurs : L'autonomie, le respect, l'enthousiasme, la confiance et la communication

PRU (POINT DE RENCONTRE D'URGENCE)

Pour donner suite aux recommandations du Canton, nous avons dû définir un PRU.

En bref, à quoi sert un PRU ?

- ◇ Le point de rencontre d'urgence est un lieu polyvalent qui accueille la population touchée en cas d'événement.
- ◇ En cas d'évacuation, les personnes dans l'incapacité de quitter la zone menacée ou sinistrée par leurs propres moyens peuvent se rendre aux points de rencontre d'urgence.
- ◇ En dehors des évacuations les points de rencontre d'urgence peuvent aussi servir pour échanger des informations entre les autorités et la population lorsque les moyens de communication ne fonctionnent plus.

Le point de rencontre défini par la Municipalité est le **carnotzet communal**. Il se situe tout à droite du bâtiment de l'administration communale (Grand'Rue 188).

Il sera notamment utile à la **population** en cas d'événement tel qu'un délestage électrique, ce qui, espérons-le, pourra être évité si toute la population suit les recommandations édictées par la Confédération dans sa campagne d'économies d'énergie. C'est dans ce lieu également que la population pourra venir chercher les **informations** nécessaires ou les **premiers secours** en cas de besoin.

Dans tous les cas, l'ouverture du point de rencontre sera déclenché par l'EMCC (Etat Major Cantonal de conduite).

Station d'épuration (STEP)

Après une cinquantaine d'années de bons et loyaux services, notre STEP est devenue obsolète.

Depuis la mi-octobre, les eaux usées de la Commune sont redirigées sur la station d'épuration d'Ependes via le réseau de l'ARCC (Association Intercommunale pour l'épuration des eaux de la Région des Côtes de Chalamont).

Un réaménagement du bâtiment et des alentours est actuellement à l'étude.

Cédric Grin



Brèves de la Municipalité

- ◇ **Horaire fin d'année** : le bureau communal sera fermé du 22 décembre 2022 au 4 janvier 2023.
- ◇ **Chiens** : merci à tous les nouveaux propriétaires de chien de venir l'annoncer au greffe municipal d'ici au 28 février 2023. Si d'autres modifications sont intervenues, merci également d'en informer le greffe.

